

播磨まちづくり協議会

たより

平成27年7月1日
播磨まちづくり協議会
108号



地域の歴史で ウォーキング

夏まつりの
ご案内

恒例の一 大イベント
『夏まつり』が
今年も開催されます

◎7月25日(土)
午後5時30分より

◎播磨まちづくり協議会
播磨まちづくり協議会
108号

◎プログラム

山楽制す!
親子球技大会

青バト、9周年の出発式

このウォークランナーは、一年生から六年生までの生徒を縦割り班でチームを作り、各学年に与えられたクイズや挨拶など、

6月14日(日)、播磨小学校で親子球技大会が180名の参加で開催されました。今回も、フォーマッチバレー、ボールで、子どももプレーしやすいようにルールも改正されましたが、珍プレー続出で、笑いの絶えない大会となりました。

見事12チームの頂点に立ったのは、ルールを上手く作戦に取り入れ、素晴らしいチームプレーを見せた「山楽」でした。準優勝は「櫛原A」、3位は「豊原B」、「みどり苑」でした。

6月22日(月)、第三銀行駐車場で青色パトロール隊9周年出発式が執り行われました。

当日は、山中光茂松阪市長、池田政哉松阪警察署長も参列頂き、播磨自主防犯パトロール隊委嘱状の授与式・播磨幼稚園園児からパトロール隊へのお礼の言葉などがあり、パトロール隊は地域の安全を守る決意も新たに身を引き締めました。

その後、松阪警察署のパトロールカーを先導に、播磨自主防犯パトロールカーが播磨地区のパトロールに出発して、出発式が終了しました。

10個の課題をクリアして得点を競うもので、それぞれのチームは各ポイントで「奥田三角」に関する史跡を調べたり、説明してくれるボランティアの言葉に熱心に耳を傾けていました。又、ウォーキングの途中で地域の人達に挨拶する小学生の元気な声が街のあちこちで聞かれ、とても活気づいていました。どの班も、予想以上の高得点となり、参加していただいた地域の人も、とても感心していました。

今回の地元の史跡を巡る授業は、地元をより良く知る為にも、子ども達のみならず大人達にも良い体験となりました。ボランティアの方からも、「子ども達との距離が縮まった。」等の感想を頂き、学校だけでなく地域にこつても嬉しい授業となりました。



18:00-18:10	健康体操
18:15-18:25	幼稚園・つくし保育園 キッズダンス
18:30-18:40	休憩・屋台引出し
18:40-18:50	子どもしょんがい踊り
18:50-19:00	盆踊り(しょんがい)
19:00-20:00	花火大会
20:00-20:20	盆踊り(しょんがい)
20:20-21:00	抽選発表・賞品引換
21:00-21:30	

<http://teisui.web.fc2.com/>

皆様お誘い令わせの上、是非ご参加下さい

◎夜店
午後5時30分
～8時30分

フランクフルト・ポップコーン・
伊勢うどん・焼とうもろこし
綿菓子・輪投げ・かき氷・
スープ・ボール・おにぎり・
アイスキャンデー・ペットボトル
お茶・金魚すくいなど

四国八十八ヶ所霊場 歩き遍路物語(四十七)

豊原町 岩塚 章

結願所・四国八十八番大雄寺

背にこのお寺が待つていて下さつて、その山門に、石段、その石までが心よく迎えてくれた。一段一段踏みしめて上る。「八十番結願所」の文字が力強く刻まれた石柱が立つ。この石段を上りながらどれほどのお遍路さんが胸を熱くなされたことであろう。「どうとう結願、ありがたい」そんな思いを噛みしめ、「歩一歩寺の境内に進む。」結願所」の額が架かっている。疲れている体が何故か背筋まで御仏の何かを頂けたのか。

本堂への石段が軽い。これまでの本堂拝所と雰囲気が違う。正面には古びて煙に焼された「八十番結願所」の額が架かっている。幾日苦しさに耐えられてこのお寺に着かれたのでありましよう。

泥にまみれた靴、汗に滲んだ白衣、横には体と一緒にしたこのリュックにも長旅の汚れが染まっている。そんなお遍路さんが結願の感激のあまり拝所に座して涙を流していらっしゃる。やうやく拝礼……般若心経を唱えはじめたが声にならない、立つてもいられない、涙が頬を伝う、唯々口をもぐもぐと動か

着いた、到着した、女体山を

背にこのお寺が待つていて下さつて、その山門に、石段、その石までが心よく迎えてくれた。

一段一段踏みしめて上る。「八十番結願所」の文字が力強く刻

まれた石柱が立つ。この石段を

上りながらどれほどのお遍路さ

んが胸を熱くなされたことであ

ろう。「どうとう結願、ありがた

い」そんな思いを噛みしめ、「

歩一歩寺の境内に進む。
大師堂にお参りしてこのお寺でささやかなお礼の気持ちをと思ひ、たまたま便所にホースがあり、汚れを流して最後の宿、八十番に入った。

この結願所に辿り着くまで「何か」…このことが判らなかつた。その「何か」「何故か」このことが少しではあるが判つた様な…しかし全てを判るのは、いや永遠に判らないであろう。でもこの一三〇〇キロ歩き通せた、その満足だけは体に染み込んだ様に思う。

阿波の国を出発した時の心と姿、その全てが変わった。自分なりに変わったように感じた。

この結願所に辿り着くまで「何か」…このことが判らなかつた。その「何か」「何故か」このことが少しではあるが判つた様な…しかし全てを判るのは、いや永遠に判らないであろう。

育館で芸能まつりが開催されました。コーラスは掃除幼稚園児と共に、また、カラオケや民謡、踊りなど、日頃の練習の成果が発表され、プログラムの最後には出演者全員で合唱をして和やかな雰囲気の中で終了しました。

すのみ。長かつた長かつた苦惱の旅…何と表現したらよいのか、言葉にも字にもならない。唯、無理に字とするならば、「座して涙、座して唱えるお経が声にならない」…これくらいしか字にならない。

芸能まつり、 和やかに開催

6月21日(日)、掃除小学校体育館で芸能まつりが開催されました。

コーラスは掃除幼稚園児と共に、また、カラオケや民謡、踊りなど、日頃の練習の成果が発表され、プログラムの最後には出演者全員で合唱をして和やかな雰囲気の中で終了しました。

ジャガイモ、 たくさん採れたよ!!

6月20日(土)、清水町のはづらつクラぶのやさしい畑でジャガイモの収穫祭が行われました。

90名もの参加があり、ジャガイモ掘りをそれぞれ楽しんでいました。

参加者は、自分達が掘ったジャガイモをお土産にもらって笑顔で帰つてゆきました。

8月には、収穫したジャガイモを使って小学生対象の料理教室も開催されます!!

何の花が咲くの?!

6月19日(金)、老人会が環境美化部の花いっぱい運動に協力して控井部長と共に幼稚園で土作りをしました。7月には苗を植える予定です。何の花が咲くか、今から楽しみですね。



ジャガイモを使った料理を作ってみよう!!

日 時 8月5日(火) 9:30~12:00
場 所 櫛田地区市民センター 2階調理室
内 容 コロッケバーガー、豆乳ブラマンジュ
持ち物 お茶、エプロン、ハンカチ、三角巾、上靴
費 用 無料

※送迎は保護者の方でお願いいたします。

※募集人数 20名程度(小学生対象)

※後日、小学校より申込み用紙を配布いたします。

